

## **Medienbericht der Gemeinde Schübelbach**

---

### **Nur SVP stellt Kandidaten**

**Roman Bruggmann bleibt einziger Kandidat für den frei werdenden Sitz im Gemeinderat Schübelbach. Somit wird es eine stille Wahl geben.**

Am Dienstag, 11. März 2025, ist die Frist für die Einreichung von Wahlvorschlägen für den frei werdenden Sitz im Gemeinderat Schübelbach abgelaufen. Bis 9 Uhr wurde ein gültiger Wahlvorschlag eingereicht. Demnach kandidiert einzig Roman Bruggmann von der Schweizerischen Volkspartei (SVP) Schübelbach als Nachfolger von Parteikollegin Valeria Geissbühler.

Der 47-jährige Schübelbachner amtet derzeit als Vizepräsident der SVP und ist Mitglied der Kommission für Altersfragen.

### **Keine Wahl am 18. Mai**

Da sich nur ein Kandidat für den Gemeinderatssitz hat aufstellen lassen, wird die Nachfolge in einer sogenannten stillen Wahl geregelt. Damit entfällt der Urnengang vom 18. Mai 2025 und folglich auch die nicht mehr notwendige Losziehung vom kommenden Freitag, 14. März 2025.

Die Vereidigung des neuen Ratsmitglieds findet am 24. Juni 2025 statt.

### **Gemeinderat Schübelbach**

\*\*\*\*\*

**Gemeinde Schübelbach**  
GEMEINDEKANZLEI

Anouk Arbenz  
Kommunikationsverantwortliche

Grünhaldenstrasse 3  
8862 Schübelbach

[anouk.arbenz@schuebelbach.ch](mailto:anouk.arbenz@schuebelbach.ch)  
Tel. 055 450 56 59  
[www.schuebelbach.ch](http://www.schuebelbach.ch)